
Taormina 7 anni dopo

Scritto da Liana Santoro
Giovedì 10 Marzo 2022 08:55 - Ultimo aggiornamento Giovedì 10 Marzo 2022 09:04

Sono passati sette anni dalla prima edizione del torneo nazionale di Taormina  

Sembra ieri quando è iniziata questa manifestazione voluta dalla Federazione prima e dal
Comitato Regionale dopo 

  

  

L organizzazione del torneo è  un impegno  costante, un lavoro continuo che si rinnova di anno
in anno  e  a mantenere viva la tradizione del torneo - a parte gli impedimenti dovuti alla
pandemia - hanno contribuito tutti: dal Comitato Regionale alle Associazioni siciliane ma
soprattutto i giocatori che con la loro presenza hanno sostenuto la volontà determinata del
Presidente Regionale, Silvana Bonocore, a non far cadere nella dimenticanza questo fiore all
occhiello del bridge siciliano.

  

  

Questo torneo nazionale di Giardini Naxos é  una manifestazione a km zero, passatemi il
termine, per noi isolàni abituati a dover prendere aerei o viaggiare in macchina per migliaia di
km.  Un’occasione per ritrovarsi  fra  veterani del bridge e un ‘occasione per tutti i giocatori,
anche quelli con poca esperienza di partecipare ad un evento di confronto agonistico 

  

  

In tempi particolari come quelli che stiamo vivendo riuscire a catalizzare l' interesse agonistico
di una popolazione bridgistica invecchiata ed impigrita  dai vari lockdown è una sfida con la
quale bisogna confrontarsi.
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Ognuno farà la sua parte  e come diceva un saggio “finché c’è bridge c’è speranza”.

  

  

L appuntamento è  dall 1 al 3 luglio all' Una hotel  di Giardini Naxos

  

  

Si allega la locandina del torneo 
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